



Regierungsratsbeschluss vom 06. Juli 2021

Planung der Gesamterneuerung Hauptgebäude und Neubau Spezialabteilung / Umbau Verwaltung der Justizvollzugsanstalt Bostadel – Projektorganisation

P201020

1. Der Regierungsrat genehmigt nachfolgende Besetzung der Baudelegation als strategisches Steuerungsorgan für die Gesamtinstandsetzung mit Neubau der Justizvollzugsanstalt Bostadel, Menzingen, vorbehältlich eines gleichlautenden Beschlusses durch den Regierungsrat des Kantons Zug:

Mit Stimmrecht:

- Florian Weber, Baudirektor ZG (Vorsitz)
- Stephanie Eymann, Vorsteherin Justiz- und Sicherheitsdepartement BS
- Thomas Lötscher, Generalsekretär Finanzdirektion ZG
- Christian Mehlich, Leiter Verwaltungsvermögen Immobilien BS
- Meret Baumann, Generalsekretärin Sicherheitsdirektion ZG
- Lukas Huber, Bereichsleiter Justiz- und Sicherheitsdepartement BS
- Urs Kamber, Kantonsbaumeister Hochbauamt ZG
- Florian Marti, Abteilungsleiter Hochbauamt BS

Ohne Stimmrecht:

- Andreas Gigon, Leitung JVA Bostadel
- David Wyss, Abteilungsleiter Hochbauamt ZG

Begründung

Die Kantonsparlamente von Basel-Stadt und Zug haben am 11. November 2020 bzw. am 25. März 2021 einen Objektkredit von insgesamt 5,35 Millionen Franken für die Planung der Gesamtinstandsetzung mit Neubau der Justizvollzugsanstalt Bostadel, Menzingen bewilligt. In Anlehnung an den Staatsvertrag zwischen den Kantonen Basel-Stadt und Zug zur Errichtung und zum Betrieb einer gemeinsamen Strafanstalt im Bostadel (Kanton Zug) vom 21. Dezember 1972 wird von den beiden Regierungen eine paritätische Baudelegation als strategisches Steuerungsorgan eingesetzt.

